

El día 29. tuvo lugar una extraordinaria función de gala en el Teatro Municipal, organizada por el Excmo. Ayuntamiento, con la actuación del «Ballet» de Juan Magriñá y la orquesta del Gran Teatro del Liceo de Barcelona.

El día 1.º de noviembre, a las 11'30 de la mañana, están anunciados los Juegos Florales, actuando de mantenedor el Excmo. Sr. D. Agustín de Foxá, Conde de Foxá, Académico.

En la del día 30, actuará la Orquesta de Cámara de Barcelona.

En la del día 3 de noviembre, tendrá lugar un extraordinario concierto por la Orquesta de Cámara de Gerona.

En la mañana del día 1.º y a las 12 horas, tendrá lugar en la Plaza de Toros de Santa Eugenia, el XVI Concurso Regional de Sardanistas.

En cuanto a lo deportivo, habrá competiciones de «Botxes», Baloncesto, Tiro al Arco, Tiro al Plato, Fútbol, Balonmano, Aereomodelismo, Hípicas, Frontón, Atletismo, Pesca, Ciclismo, Tenis, Penthalon, Tiradas a pichón, Ajedrez, Tenis de Mesa, Hockey.

Anotamos que en la mañana del Domingo día 3, tendrá lugar un Gran Festival de Danzas Regionales en la Plaza de España.

Innumerables audiciones de sardanas, bailes, conciertos por las Bandas militares, Ferias de ganado en el Barri de Bournonville.

Y para clausura, el día 5, a las 19,30 h. disparo de un magnífico Castillo de Fuegos Artificiales, en el Puente del Alférez Huarte, sobre el río Oñar.

Paso de las Avionetas. — En la mañana del pasado Domingo día 27, cruzaron el cielo guixolense las avio-

netas participantes en la III Vuelta Aérea a Cataluña.

El circuito era Barcelona-Palamós-Bañolas-Sabadell, donde finalizó esta interesante competición, en la que han participado unos veinticinco aparatos.

Cincuenta Años ha. — Por el Rector de la Universidad ha sido nombrada maestra auxiliar interina de San Feliu de Guixols doña Cecilia Cateura y Caseras.

La noticia nos lleva por el diario «Los Sitios» en su edición del día 18 del presente mes, y nos honramos en transcribirla para general conocimiento de todos y ejemplaridad.

Porque muy honroso es para la interesada el que después de largos años de servicio se mantenga aún fiel en su puesto, demostrando su vocación, digna de todo elogio.

«Garreta», tema premiado en los Juegos Florales.

— Ha llegado a nuestro conocimiento el Veredicto del jurado de los Juegos Florales de Gerona, que tendrán lugar el próximo día 1.º de noviembre, según el cual ha sido premiado el trabajo en prosa titulado: «GARRETA (1875-1925),» Lema «Renovellador de la nostra dança». Desconocemos por el presente el nombre del autor.

Servicio extraordinario de trenes para los días de Ferias. — La Compañía del Ferrocarril anuncia el siguiente servicio:

Viernes día 1.º de noviembre y Domingo día 3, salidas de San Feliu: a las 8'20 h., 12'20 h. y 20'30 h. Los del servicio ordinario salen a las 6'40, 13'25 y 17'45 h.

Para el regreso, salen de Gerona a las siguientes horas: 9'40, 21,00 h. 22,25 en servicio extraordinario, los del servicio ordinario tienen su salida a las 7,25, 12,15, 18,15 y 21 h.

Desde el día 28 hasta el lunes día 4, ambos inclusive el tren que tiene su salida ordinaria a las 20'30 lo hará a las 21 h.

El martes día 5, el tren antes citado saldrá a las 21,30 a fin de dar facilidades a cuantos quieran asistir al disparo del anunciado Castillo de Fuegos artificiales.

FRUTA SELECTA

J. AVELLANA

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

7 DIAS

TRADICION

Querida tía Silvana:

Guardadas como oro en paño la Tradición todavía tiene a lo largo del año ciertas fiestas que engalanan las hojas del calendario y en las que sigue inponiendo su ritmo y su itinerario.

Si tía. Esa es la verdad.

Aún cuando en mil ocasiones te habré dicho y repetido desde estos mismos renglones que los tiempos que corremos no son tiempos, ciertamente, de los que pueda decirse que se desvive la gente para moverse al compás y al son de las tradiciones; aún cuando de ella se apartan las nuevas generaciones; a lo largo de cada año como oro en paño guarda-

[das,

la Tradición tiene aún ciertas fechas señaladas en las que, al igual que anta-

[ño,

todavía sigue ahora dirigiendo nuestros pasos en plan de dueña y señora. ¿Qué es si no esa desazón, esa ilusión desbordada, que en estos días nos lleva a hacer una castañada? ¿Qué es ese mágico imán, esa fuerza de atracción que en estos días nos lleva als panallets? Tradición. Y ese incontenible afán que jamás nos abandona, de ir por lo menos un día a las ferias de Gerona; esas ansias de correr a la ciudad inmortal sin más preciso objetivo que el pasarlo bien ... o mal, (que de todo puede haber) ¿Quieres decirme qué son? Tradición. Y no otra cosa que esta cosa: Tradición. Y esa rara inclinación, esa fuerza interior

que nos lleva a discutir con más o menos calor entre nuestros contertulios, sobre si es Mario Cabré si es Guitart o si es Ulloa *qui fa el Tenorio més bé;* esas citas espontáneas que del Tenorio en cuestión se nos suben a los labios con razón o sin razón en el Día de Difuntos ¿querrás decirme qué son? Tradición. Y no otra cosa que esta cosa: Tradición Y esta carta que hoy te escri-

[bo

de factura ochocentista, no es también por tradición, que te la escribe.

El Cronista.

han llegado y tomado posesión de su hotel. Son los peñascos que se encuentran en el inicio de la escollera del puerto. Allí mismo donde desemboca una de nuestras rieras. Allí en lo alto se muestran dueñas y señoras de su espacio y de sus aguas, en las cuales se las ve flotar y picotear. Es un espectáculo de estos que no cuestan nada que seguraménte no atrae la atención, al revés de muchos que tampoco no costaban nada en este verano porque eran sufragados por una comisión.

Pero que conste, que no deja de tener sus atractivos y ¿por qué no incluirlos en nuestro programa anual?

¡Al fin el Otoño!

Si señores. ¡Al fin el otoño! Porque estos días que se han presentado, después de la tramontana, son magníficos — Por lo menos, en el momento, de escribir — Y lo son tanto, que todavía se ven algunos «shorts», ¡quién lo diría! Pero masculinos, porque si se ve algo extraño en lo femenino es pantalón hasta el pie.

Y con estos días magníficos y con una receta que se leía días atrás en la Vanguardia Española para aplicarla contra la gripe, ya puede uno andar tranquilo. Nada menos se trata que de tomar, entre otras cosas, «bonillabaisse» sopa de pescado surtido con alioli, menudillos de pollo y vino, ya sea de Rioja, Priorato, etc. y también agua mineral, aunque aparte. Esto está bien, de aparte, porque si sobra, uno la deja para los abstemios y ya está.

Pero no queremos quedarnos con tanto prosaismo, ya que hemos hablado de días magníficos, y dediquemos, para terminar, nuestro elogio a quienes cuidan y mandan cuidar de nuestro Jardín Municipal y jardines públicos, por el esmero que ponen en los mismos. Porque a encontrarnos ya las puertas del invierno, ellos presentan un aspecto encantador y se les cuida con un cariño y prepara con una maestría tal que nos hacen prever una primavera y verano magníficos.

Lorens